

Presidenta Bachelet: “Estamos haciendo esfuerzos por construir sociedades inclusivas, justas y seguras, que brinden oportunidades a todos y todas”

12 AGO 2015



La Mandataria realizó un positivo balance de la reunión sostenida con el Jefe de Estado salvadoreño y destacó los desafíos similares que enfrentan ambos países, subrayando la importancia de la cooperación, tras la firma de acuerdos en materias de turismo, derechos humanos, educación superior y promoción de exportaciones e inversiones entre Chile y El Salvador.

En el Salón de Usos Múltiples de la Casa Presidencial de El Salvador, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a su par salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, participó en la ceremonia de Firma de Acuerdos en áreas de interés para ambos gobiernos. Posteriormente, ambas autoridades conversaron con los medios de comunicación para realizar un positivo balance del encuentro entre ambas delegaciones.

La máxima autoridad de nuestro país destacó que “hemos tenido una muy grata y provechosa reunión, donde hemos podido intercambiar opiniones, desafíos, posibilidades bilaterales con el Presidente Salvador Sánchez, con quien comparto –entre otras cosas- un profundo interés por la educación y el rol que esta debe desempeñar en nuestras sociedades”.

Asimismo, subrayó que “esta visita a El Salvador tiene como propósito profundizar las relaciones bilaterales con un país amigo, pero además, fortalecer nuestras alianzas regionales”.

Al mismo tiempo, enfatizó que “en la actualidad nuestros países enfrentan desafíos similares. En ambos estamos haciendo esfuerzos por construir sociedades inclusivas, justas y seguras y que brinden oportunidades a todos y todas”.

En este sentido, la Presidenta de la República acentuó que “para dar respuesta a estos desafíos comunes, la cooperación resulta indispensable. La declaración conjunta que hoy estamos suscribiendo da cuenta, justamente, de la importancia de la cooperación en el desarrollo en nuestra relación bilateral”.

La Mandataria recalcó el rol que juega El Salvador como plataforma de servicios y socio en el comercio de Chile con Centroamérica, además de ser un aliado con el que podemos explorar iniciativas de cooperación subregional.

Al cierre de su discurso, la Jefa de Estado puntualizó que “esta es una jornada fructífera. Hemos discutido distintos temas, pero no nos hemos quedado solo en la discusión. Hemos fijado compromisos, firmado acuerdos beneficiosos y reforzado nuestros vínculos de amistad y cooperación. Seguiremos trabajando para ir reforzando aún más nuestra relación entre nuestros gobiernos y nuestros pueblos.”.

Firma de acuerdos

En presencia de ambos mandatarios, los ministros de Economía, Fomento y Turismo de Chile, Luis Felipe Céspedes, y de Turismo de El Salvador, Napoleón Duarte, suscribieron el Memorándum de entendimiento de Cooperación en materia de turismo.

Del mismo modo, la Directora del Instituto Nacional de Derechos Humanos de Chile, Lorena Fries, y el Procurador para la Defensa de los Derechos Humanos de El Salvador, David Morales, firmaron un Convenio de Cooperación Interinstitucional para incentivar el intercambio en el rescate de la memoria y promoción de los derechos humanos.

Por su parte, los rectores de la Universidad de Chile, Ennio Vivaldi, y de la Universidad de El Salvador, Mario Nieto, sellaron la Carta de Intenciones entre ambas casas de estudios, que surge tras la propuesta del ministerio de Educación de El Salvador de invitar a Chile a participar en el proceso de mejoramiento curricular de su universidad.

Finalmente, el Director de Prochile, Roberto Paiva, junto al Presidente del Organismo Promotor de Exportaciones e Inversiones de El Salvador (PROESA), Sigfrido Reyes, convinieron una Carta de Entendimiento para potenciar la colaboración entre ambas instituciones en el fomento de las exportaciones e inversiones.

ETIQUETAS :

#Relaciones

con el Mundo